



Diócesis San Francisco de Asís

Calle La Ronda 4-70 zona 1,
Jutiapa (22001), Guatemala, C.A.

MENSAJE A LAS COMUNIDADES DE LA DIÓCESIS SAN FRANCISCO DE ASÍS

“Sean fuertes, no teman” (Isaías 35,4)

El Obispo y los presbíteros de la diócesis San Francisco de Asís de Jutiapa, hemos realizado recientemente nuestro retiro espiritual anual, de modo virtual por causa de la agresividad de la pandemia. Inspirados por el evangelio de San Juan, renovamos nuestra vocación a seguir el ejemplo de Jesús Buen Pastor, quien dio la vida por las ovejas.

Ahora, nos dirigimos a ustedes, especialmente a quienes han sido víctimas de muchas injusticias y, hoy, también son víctimas del miedo, el sufrimiento y la muerte que la pandemia va sembrando. Esta situación se ha agravado por el mal manejo que de ella ha hecho el gobierno de nuestro país.

Desde esta experiencia de oración, reflexión y diálogo nace nuestro mensaje:

1. Expresamos nuestra cercanía y solidaridad a quienes se han contagiado del Covid-19 y lo superaron. A los que actualmente se encuentran en sus casas o en los hospitales en proceso de recuperación, los acompañamos con nuestra oración, especialmente, desde nuestras celebraciones eucarísticas. Confíen que el Señor, Pastor Bueno y fiel, ha venido para que todos en él tengamos vida abundante; él está siempre a nuestro lado.
2. Manifestamos nuestros sentimientos de condolencia y esperanza cristiana a las familias que han perdido a sus seres queridos, y les decimos, desde nuestra fe en la gloriosa resurrección del Señor Jesús, que la muerte no es el final de la vida, pues estamos llamados a la vida plena en comunión con la Santísima Trinidad: Padre, Hijo y Espíritu Santo.
3. Agradecemos a todo el personal de salud que continúa luchando en primera línea, comprendemos su cansancio, su desencanto por el relajamiento y descuido de la población, entendemos su razonable molestia por la falta de insumos médicos, por el escaso personal sanitario y la no atención a sus justas demandas laborales.
4. Nos alegra saber que se están haciendo más pruebas para detectar el coronavirus, sin embargo, no son suficientes; también alienta observar que el proceso de vacunación experimenta un avance, no obstante, es necesario agilizar el mismo de modo que pruebas y vacunas lleguen lo más pronto posible a las comunidades rurales.

5. Hacemos a todos un llamado a vacunarse, recordando las recientes palabras del papa Francisco: **“Gracias a Dios y al trabajo de muchos, hoy disponemos de vacunas para protegernos del Covid-19. Esto da esperanza de acabar con la pandemia, pero solo si están al alcance de todos y si trabajamos juntos”**. También nos ha dicho: **“Vacunarse con vacunas autorizadas por las autoridades competentes es un acto de amor, amor por uno mismo, amor por la familia, amor por los amigos, amor por todos los pueblos. El amor es también social, político, universal, siempre desbordante de pequeños gestos de caridad personal capaces de transformar y mejorar la sociedad”**.

6. Desde nuestro corazón de pastores del Pueblo de Dios, ahora que suspendemos actividades religiosas presenciales, debido a la petición de los médicos y la disposición del gobierno, les suplicamos encarecidamente:
 - a. Oremos perseverantemente para que Dios proteja la vida de todas las familias de Jutiapa, Guatemala y el mundo. Únanse virtualmente a la celebración eucarística por los medios que se les faciliten.
 - b. Cuidémonos personal, familiar, eclesial y socialmente mediante la observancia estricta de las medidas, que evitan el contagio de Covid-19. (Uso correcto de mascarilla, distanciamiento social, lavado frecuente de manos, atención a los síntomas de Covid-19, evitar aglomeraciones).
 - c. Quienes no están vacunados, acudan a los centros de vacunación para ser inmunizados, de esa manera evitaremos que nos enfermemos gravemente, que vayamos a un intensivo, e, incluso, que muramos como consecuencia de esta enfermedad.
 - d. Promovamos una dinámica de solidaridad efectiva y consciente, desde las familias y las comunidades, porque en estos tiempos es cuando más necesitamos unos de los otros. Solamente juntos superaremos esta crisis.

Que Nuestra Santísima Madre la Virgen María, en su advocación de Nuestra Señora de los Dolores, interceda por todas las familias y alcance de parte de Dios abundantes bendiciones sobre nuestra Diócesis.

Jutiapa, 3 de septiembre de 2021
Memoria de San Gregorio Magno



+ A. Calderón C.
+Antonio Calderón Cruz
Obispo